

21.06.2014 – Kommentar in der Rheinischen Post

Stolz auf eine starke Truppe

Er sei stolz auf sie, schrieb der Feuerwehrchef seinen Mitarbeitern. Die Freiwillige Feuerwehr Unterbach lobt die Hilfsdienste als "Weltklasse" und ist ihrerseits "stolz darauf, zur Gemeinschaft der Feuerwehr Düsseldorf zu gehören".

Recht haben sie. Was das Rettungswesen dieser Stadt haupt- und ehrenamtlich geleistet hat, ist großartig. Nicht nur die mit der Säge - im Hintergrund lief eine enorme Logistik, von Organisation, Disposition, Verpflegung und Gerätwartung bis zur Versorgung der 23 Verletzten aus den eigenen Reihen. Gartenamt und Awista sind im Dauereinsatz. Die Stadt kann stolz sein auf ihr funktionierendes Rettungs- und Hilfesystem - und auf die Menschen, die dafür sorgen, dass es funktioniert. Danke ihnen allen!

Stefani Geilhausen